



Saxel, le 6 janvier 2008

Articles du Dauphiné Libéré du 08/01/08
et du Messenger du 09/01/08

Merci à M. Bernard Bel pour les photos !

32 VALLEE VERTE

SAXEL

**Georges Raynal décoré
durant les vœux municipaux**



Un sourire et un humour reconnaissables entre tous.

Les vœux du maire ont eu lieu à la salle des fêtes, autour d'une galette des rois partagée par tous les Sacellans présents.

Francis Vaudaux, après avoir fait un bref rappel des travaux terminés ou en cours, a tenu, avec le premier adjoint Denis Jacquier, à honorer Georges Raynal, ancien maire de la commune.

Georges Raynal est arrivé à Saxel en 1958, au chalet Prébois. Il animera durant de longues années la mai-

son de vacances pour enfants, à caractère sanitaire.

Georges entrera dans la vie municipale en 1971 en tant que conseiller. Il quittera ce même conseil en 2001. Entre temps, il sera adjoint, puis maire de 1986 à 1995, et à nouveau maire de 1996 à 2001.

Il a reçu la médaille d'honneur régionale, départementale et communale, médaille de vermeil, récompensant trente années de services rendus aux collectivités.

B. Bel



Médaille de vermeil pour Georges Raynal

À l'occasion des vœux, le maire de Saxel, Francis Vaudaux, et son premier adjoint Denis Jacquier, ont rendu un sympathique et vibrant hommage à Georges Raynal, ancien maire, pour son activité municipale, intercommunale et associative durant 30 ans. Pour l'occasion, Georges Raynal était entouré de nombreux maires, avec qui il a travaillé.

Georges est un parisien arrivé en vallée verte en 1953 au village de l'Espérance à Burdignin. Il s'installe en 1958 à Saxel, au chalet Prébois (colonie dont il est le directeur).

Georges est élu en mars 1971, conseiller de 71 à 81 ; adjoint de 81 à 86 ; maire de 86 à 95 ; conseiller et à nouveau maire de 96 à 2001. En parallèle, Georges est élu au Sivom.

La liste énoncée des travaux engagés par Georges Raynal est longue.

C'est en présence du conseiller général Joël Baud-Grasset, du président du Sivom Bernard Bouvier et de ses nombreux amis élus que Georges Raynal a reçu



Georges Raynal épinglé. Le DL / B.B.

sous les applaudissements la médaille d'Honneur régionale, départementale et communal, médaille de

vermeil récompensant 30 ans de services rendus aux collectivités territoriales.

B. B.